

Pengaruh Persepsi Manfaat, Kemudahan Penggunaan, Dan Resiko Terhadap Keputusan Penggunaan Quick Response Code Indonesian Standart (QRIS) Pada Masyarakat Kabupaten Lamongan, Aisyatul Faiza, Ali Muhajir, S.E., M.M., Ariefah Sundari, S.KOM, SM, MM. , Prodi Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul ‘Ulum Lamongan.

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh persepsi manfaat, kemudahan penggunaan, dan resiko secara parsial maupun simultan terhadap keputusan penggunaan di Kabupaten Lamongan. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan sampel berjumlah 96 responden. Teknik pengambilan sampel menggunakan sampling aksidental dan data diperoleh dari penyebaran kuesioner. Metode analisis yang digunakan uji kuesioner, uji asumsi klasik, uji hipotesis, regresi linier berganda dan koefisien determinasi (R^2), dan diolah dengan menggunakan SPSS versi 24. Hasil analisis yang didapat menunjukkan bahwa persepsi manfaat secara parsial berpengaruh positif terhadap keputusan penggunaan QRIS di Kabupaten Lamongan dibuktikan dengan Thitung $2.348 > 1.661$ Variabel kemudahan penggunaan secara parsial berpengaruh positif terhadap keputusan penggunaan QRIS di Kabupaten Lamongan dibuktikan dengan Thitung $2.144 > 1.661$. Variabel resiko secara parsial berpengaruh positif terhadap keputusan penggunaan QRIS di Kabupaten Lamongan dibuktikan dengan Thitung $7.249 > 1.661$. Variabel persepsi kemudahan, kemudahan penggunaan, Dan resiko secara simultan berpengaruh positif terhadap keputusan penggunaan QRIS di Kabupaten Lamongan dibuktikan dengan Fhitung $299.315 > 3.10$. dan hasil nilai adjusted r square sebesar 0,907 atau 90,7 %

Kata Kunci : Persepsi Manfaat, Kemudahan Penggunaan, resiko, dan Keputusan Penggunaan

The Influence of Perceived Benefits, Ease of Use, and Risks on the Decision to Use the Indonesian Standard Quick Response Code (QRIS) in the Lamongan Regency Community, Aisyatul Faiza, Ali Muhajir, S.E., M.M., Ariefah Sundari, S.KOM, SM, MM. , Management Study Program, Faculty of Economics, Darul 'Ulum Lamongan Islamic University.

ABSTRACT

This research aims to determine the influence of perceived benefits, ease of use, and risks partially or simultaneously on usage decisions in Lamongan Regency. This research uses quantitative methods with a sample of 96 respondents. The sampling technique uses accidental sampling and data is obtained from distributing questionnaires. The analytical method used was questionnaire testing, classical assumption testing, hypothesis testing, multiple linear regression and coefficient of determination (R^2), and processed using SPSS version 24. The analysis results obtained showed that perceived benefits partially had a positive influence on the decision to use QRIS in the district. Lamongan is proven by $T_{count} 2.348 > 1.661$. The ease of use variable partially has a positive effect on the decision to use QRIS in Lamongan Regency as evidenced by $T_{count} 2.144 > 1.661$. The risk variable partially has a positive effect on the decision to use QRIS in Lamongan Regency as evidenced by $T_{count} 7.249 > 1.661$. The variables perceived convenience, ease of use, and risk simultaneously have a positive influence on the decision to use QRIS in Lamongan Regency as evidenced by $F_{count} 299.315 > 3.10$. and the resulting adjusted r square value is 0.907 or 90.7%

Keywords: Perceived Benefits, Ease of Use, risks, and Decision to Use

تأثير الفوائد الملموسة وسهولة الاستخدام والمخاطر على قرار استخدام رمز الاستجابة السريعة المعيار ، S.E. ، Ali Muhajir ، Aisyatul Faiza في مجتمع لامونجان ريغنسي، (QRIS) الإندونيسي ، M.M. ، Ariefah Sundari ، S.KOM ، SM جامعة الاقتصاد، كلية الاقتصاد، كلية الإدارة، برنامج دراسة الإدارة، دار العلوم لامونجان الإسلامية

خلاصة

يهدف هذا البحث إلى تحديد تأثير الفوائد المتصورة وسهولة الاستخدام والمخاطر جزئياً أو متزامناً على قرارات الاستخدام في منطقة لامونجان. يستخدم هذا البحث الأساليب الكمية مع عينة مكونة من 96 مشاركاً. تستخدم تقنية أخذ العينات أخذ العينات العرضية ويتم الحصول على البيانات من توزيع الاستبيانات. كانت الطريقة التحليلية المستخدمة هي اختبار الاستبيان، واختبار الافتراضات الكلاسيكية، واختبار الفرضيات، SPSS. والانحدار الخطي المتعدد ومعامل التحديد، وتمت معالجتها باستخدام الإصدار 24 من برنامج وأظهرت نتائج التحليل التي تم الحصول عليها أن الفوائد المتصورة كان لها تأثير إيجابي جزئياً على قرار لمتغير سهولة $Tcount > 1.661 > 2.348$ في لامونجان ريغنسي كما يتضح من QRIS. الاستخدام في لامونجان ريغنسي كما يتضح من QRIS الاستخدام تأثير إيجابي جزئياً على قرار استخدام في مقاطعة لامونجان كما QRIS لمتغير الخطر تأثير إيجابي جزئياً على قرار استخدام. $2.144 > 1.661$ إن المتغيرات المدركة للملاءمة وسهولة الاستخدام والمخاطر لها. $Tcount > 7.249 > 1.661$ يتضح من Fcount في مقاطعة لامونجان كما يتضح من QRIS تأثير إيجابي في وقت واحد على قرار استخدام % المعدلة الناتجة هي 0.907 أو $r > 90.7$ والقيمة المربعة. $3.10 > 299.315$

الكلمات المفتاحية: الفوائد المدركة، سهولة الاستخدام، المخاطر، قرار الاستخدام